

BOLETÍN No. 052 ->>

Entrega el rector certificados de Bachillerato Internacional a estudiantes graduados del CEMUAA

UAA sigue dando pasos firmes para una educación global y de excelencia: MAC

Se entregan instalaciones totalmente renovadas del auditorio Adolfo López Mateos en el CEM Central.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes seguirá dando pasos firmes hacia una educación global de excelencia, así lo manifestó el rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes al entregar certificados a los egresados del Bachillerato Internacional (BI) que se imparte en el Centro de Educación Media contribuyendo de esta manera en el proceso de internacionalización que se desarrolla al interior de la Máxima Casa de Estudios del estado.

En esta ceremonia, el rector de la UAA aseguró que estos alumnos graduados del bachillerato internacional son una prueba fehaciente de que se continúa trabajando para llevar a la Institución a un reconocimiento pleno de su calidad académica a nivel mundial, en todos sus programas de pregrado, posgrado y educación media.

Andrade Cervantes comentó que con esta opción, desde la educación media superior los estudiantes, pueden prepararse para lograr una oportunidad de estudios en el extranjero y de esta manera potencializar sus capacidades en un mundo más competitivo. En su mensaje felicitó a los 10 egresados del bachillerato internacional de la generación 2011- 2013, los cuales están insertos ya en la educación superior y han logrado demostrar su nivel de clase mundial, además de ser la generación con menor índice de deserción desde que comenzó el programa de BI.

En la ceremonia, el decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez apuntó que estos alumnos lograron con su dedicación y perseverancia el diploma de Bachillerato Internacional, en donde se enfatizaron sus conocimientos culturales y de idiomas, así como las habilidades necesarias para adquirir conocimientos de manera individual o bien a través del trabajo en equipo, logrando parámetros de calidad educativa internacional.

Shaadi Rodríguez expresó que sus estudios serán mundialmente reconocidos, y esto ofrece para los estudiantes una mayor movilidad y adaptación a cualquier entorno que pueda presentárseles en su futuro.

Aprovechó también para agradecer el apoyo del rector Mario Andrade Cervantes en este programa, así como en el fortalecimiento de la infraestructura del Centro de Educación Media, ya que el evento se realizó en el totalmente renovado auditorio Adolfo López Mateos del plantel central de bachillerato.

Finalmente, durante la ceremonia de entrega de certificados, Karmina Barberena Jonás, en representación de la generación 2011- 2013, apuntó que sus estudios de Bachillerato Internacional les han proporcionado las herramientas necesarias para hacer proyectos y exámenes con los que están a la par de jóvenes de otros países alrededor del mundo.

Agradeció a los maestros y autoridades de la UAA por esta oportunidad irremplazable para los estudiantes que ahora tienen un panorama más abierto para su preparación profesional y desarrollo personal.

En el evento de entrega de certificados estuvieron también presentes, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; la secretaria académica del CEM Lilia Bertha Trespalcacios Sosa; así como la coordinadora del Bachillerato Internacional Laura Gabriela Reveles.

